

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

В.М. КОТКОВ — «Если бы не доброде сердце русского солдата». Дочери российских полков во второй половине XIX века
V.M. KOTKOV — «Good heart of the Russian soldier». Daughters of Russian regiments in the second half of the XIX century

3

А.П. ЖАРСКИЙ, В.Н. ШЕПТУРА — Военно-голубиная связь в Красной армии накануне и в годы Великой Отечественной войны
A.P. ZHARSKY, V.N. SHEPTURA — Military dove communications in the Red Army before and during the Great Patriotic War

7

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.
ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЁННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

С.Н. САВЧЕНКО — Примирение Верховного правителя России адмирала А.В. Колчака и атамана Г.М. Семёнова весной 1919 года
S.N. SAVCHENKO — Reconciliation of the Supreme ruler of Russia admiral A.V. Kolchak and ataman G.M. Semyonov in the spring of 1919

13

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Э.Л. КОРШУНОВ — Химические войска Ленинградского фронта в Великой Отечественной войне
E.L. KORSHUNOV — Chemical troops of the Leningrad front in the Great Patriotic War

20

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

М.И. ВЕБЕР — «...Беспощадно выжечь все те заводские посёлки, население которых принимало участие в контрреволюционном выступлении». Невьянское антибольшевистское восстание 1918 года
M.I. WEBER — «...Ruthlessly burn all those factory towns, whose population has been involved in the counter-revolutionary action». The Nevyansk anti-bolshevik uprising in 1918

24

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

К.Н. МАКСИМОВ — Мифы доктора Долля
K.N. MAXIMOV — Myths of Dr. Doll

29

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

Е.М. ЛУПАНОВА — Астраханский порт в конце XVIII — начале XIX столетия
Ye. M. LUPANOVA — The Astrakhan port in the late XVIII — early XIX centuries

34

С.В. АНДРЕЙЧУК — Становление Сибирского корпуса в 1745—1771 гг.
S.V. ANDREYCHUK — Formation of the Siberian corps in the years of 1745—1771

38

ИСТОРИЯ ВОЕННОЙ НАУКИ

А.Н. ГРИЩЕНКО — Военно-научное общество: от академического до всесоюзного
A.N. GRISHCHENKO — Military-scientific society: from the academic to the all-union one

43

ИСТОРИЯ ВОЙН

С.В. КАРАСЁВ — «Я стал убийцей. Я убил людей, которые не сопротивлялись и не могли сопротивляться». Иностранные военнослужащие в японском плену в период Второй мировой войны
S.V. KARASOV — «I became a murderer. I have killed people, who did not resist and could not resist». Foreign military men in Japanese captivity during World War II

47

Д.В. ПЕРЕВОЩИКОВ — Военнопленные в Приуралье. 1941—1949 гг.
D.V. PEREVOVSHIKOV — Prisoners of war in the Transurals region. 1941—1949

51

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Ю.Е. МАНОЙЛЕНКО — Колокольные сборы в период Северной войны 1700—1721 гг.
Yu.Ye. MANOYLENKO — Bell assemblies during the Northern War of 1700—1721

56

РУССКОЕ ВОЕННОЕ ЗАРУБЕЖЬЕ

А.В. ТОЛОЧКО — Приобщение эмигрантской молодёжи к морскому делу
A.V. TOLOCHKO — Introduction of immigrant youth to seamanship

58

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

И.Н. СЕЛИВАНОВ — Военнослужащие Французского иностранного легиона в Индокитае в конце 1940-х — начале 1950-х годов
I.N. SELIVANOV — Soldiers of the French foreign legion in Indochina in the late 1940's — early 1950's

62

★ МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ★

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

И.С. БАКЛАНОВА — Военно-стратегические планы командования Вооружённых сил Юга России на 1919 год: историография вопроса
I.S. BAKLANOVA — Military-strategic plans of the command of the Southern Russia's Armed Forces for 1919: historiography of the matter

69

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Г.М. ШИРШОВ — «Работники службы снабжения горючим успешно справились с поставленными задачами...». К 75-летию службы горючего Вооружённых сил России

75

G.M. SHIRSHOV — «Employees of the fuel supply service have successfully managed the tasks put...». By the 75th anniversary of the fuel service of the Armed Forces of Russia

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

О.А. ГОКОВ — Командир Персидской казачьей бригады В.А. Косоговский
O.A. GOKOV — The Commander of the Persian cossack brigade V.A. Kosogovsky

77